

La messe était dite pour une virée vers le pic « des curés » sermonnée par Jean-Robert. Nous étions 22, rejoints par une 23ème, cachée au petit coin lors du comptage.

Surprise à l'arrivée au premier mont, de rencontrer une personne avec le sourire et une prothèse de jambe, ayant fait le même chemin pentu que nous, courbé sur ses 2 cannes anglaises. Admiration de tous.



Jean-Claude a essayé de faire de même en s'équilibrant sur une prothèse en bois mais l'effet dahu a précipité son échec.

Passage près d'une magnifique doline avant de remonter sur le Brèque gardé par un iguane-tortue pétrifié.



Petite capsule de la « brasserie distillerie du Mont Blanc » enchâssée dans le roc et suscitant l'apéro.

JR, c'est Dallas et son monde impitoyable : Pastis, Porto, Moscatel, Bordeaux, Café, ... obligatoires.



Retour après la sieste, emmené par un nouveau guide canin au collier GPS anémométrique.

Le soleil bien agréable a pourtant joué à cache cache avec les « écouvages », nuages écolos de l'écobuage.



Fin de la petite virée au désormais classique café-choco de Louvie-Juzon, avec une bataille rangée qui a fait mouche chez les diptères.